

COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE SAINT-ALBERT-LE-GRAND

Prière – Silence – Musique

Jeudi 12 octobre 2006

Notre hôtesse : Brigitte Quintal

Notre artiste : **CATHERINE FERREIRA**, altiste

Psaume 92, 2-4

Il est beau de louer l'Éternel
et de célébrer son nom, ô Très Haut.
D'annoncer le matin, ta bonté
et ta fidélité pendant les nuits,
Sur l'instrument à dix cordes
et sur le luth,
aux sons de la harpe.

Psaume 40, 2-4

J'avais mis en l'Éternel mon espérance
et il s'est incliné vers moi, il a écouté mes cris.
Il m'a retiré de la fosse de destruction, du fond de la boue
et il a dressé mes pieds sur le roc, il a affermi mes pas.
Il a mis dans ma bouche un cantique nouveau, une louange à notre Dieu.
Beaucoup l'ont vu et ont eu de la crainte et ils se sont confiés en l'Éternel.

Psaume 116, 5-9, 12

L'Éternel est miséricordieux et juste,
notre Dieu est plein de compassion.
L'Éternel garde les simples.
J'étais malheureux et il m'a sauvé.
Mon âme, retourne à ton repos,
car l'Éternel t'a fait du bien.
Oui, tu as délivré mon âme de la mort,
mes yeux des larmes, mes pieds de la chute.
Je marcherai devant l'Éternel
sur la terre des vivants.
Comment rendrais-je à l'Éternel
tout le bien qu'Il m'a fait?